



こんにちは日本共産党です

# 八千代市議団ニュース

堀口 明子 ☎047-767-5030 植田 進 ☎047-487-9754  
伊原 忠 ☎047-488-7207 飯川英樹 ☎080-1239-8132

ホームページへ▶



市議団ホームページ <http://jcp-yachiyo.jp/>

共産党控室メール [kyousan@city.yachiyo.chiba.jp](mailto:kyousan@city.yachiyo.chiba.jp)

第531号

2021年12月13日

発行

日本共産党

八千代市議会議員団

八千代市大和田新田

312-5

## オスプレイの配備撤回、訓練中止を求める

日本共産党は、12月定例議会7日の一般質問で、習志野駐屯地・演習場問題にかかわって、オスプレイ、土地利用規制法、日米合同訓練の視点からの質疑を行い、問題点を指摘しました。オスプレイには、全ての発動機が停止したとき、安全に着陸するための機能がありません。航空法の要件が満たされていない欠陥機オスプレイが茨城県百里基地、静岡県東富士演習場、群馬県相馬が原と訓練範囲を広げています。

一方で、米軍のオスプレイは、山形空港、仙台空港、千葉の館山基地へ緊急着陸を繰り返し、1月末には米軍三沢基地所属の戦闘機が青森県深浦町に投棄した燃料タンクが、民家からわずか20メートルの地点に落下し、一歩間違えれば人命にかかる大惨事になりかねない問題が発生しています。議会では、このような事例をあげて、オスプレイの訓練中止と配備撤回を国へ求めるべきと、市にたいして要望しました。

## 日米合同訓練はやめるべき！その意味は…

日本は、過去の大戦の反省から二度と戦争をしない、また戦争は権力によって強いられたという反省から作られた日本国憲法では戦争を放棄し、権力から国民を守る仕組みになっています。つまり、日本国憲法によって76年もの間、他国の人を傷つけず、平和が保たれています。

しかし、戦争をしない自衛隊が戦争をする国の軍隊と一緒に、習志野演習場での降下訓練を始め、共同訓練を実施しています。この事態に対し、平和都市宣言している八千代市から、日米共同訓練中止の声を上げるべきと訴えました。

## オスプレイいらない！550名を超える集会が行われる

12月4日、習志野駐屯地・演習場周辺の市民などで構成される市民団体が主催する「オスプレイいらない！市民集会」が実施され550名を超える市民が声をあげました。

日本共産党八千代市議団は、このような市民の声を議会へ伝え、習志野駐屯地・演習場問題から市民の生活と安全を守るために、引き続き頑張ります。



12月4日、船橋市薬円台公園で開催された市民集会には550名を超える市民が参加